
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 ３月１９日（火）秋田市中通の「イヤタカ」において令和５年度第２回３委員長会議
が開催された。出席者は企画運営・労務対策委員長、専務理事、事務局長の４名。 
小野専務理事が、3 月１３日に開催された企画運営委員会において審議承認された、

令和５年度事業報告、令和６年度事業計画（案）について報告し、新年度の活動への
協力を要請した。 
５年度の事業報告については、１０年ぶりに会員が増加となった要因についての質

問があり、会員増強については５年度の重点事項となっていたこともあり本部、支部
とも積極的に活動した結果であり、この流れが持続できるよう今後とも尽力していく
とした。 
また、６年度事業計画（案）の重点事項については「会員企業の支援」と「会員増強

と会員相互の交流の促進」を掲げ活動することが報告された。 
会議後半は、春季労使交渉の状況や労務費の適切な転嫁のための価格交渉の状況な

どについて活発な意見交換がなされた。 

瀧澤労務委員長        立田企画運営委員長        小野専務理事 


